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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP  
 
Teilschritte zur Barrierefreiheit – barrierefreie Software 
 
 
Wir fragen den Senat: 
 

1. Inwieweit wird in Bremen in welchen Behörden nachwievor Software eingesetzt, die 
die Normen der Barrierefreiheit nicht erfüllt? 

2. Inwieweit ist die Barrierefreiheit von Software Teil der Pflichtenhefte? 
3. Welche Strategie verfolgt der Senat, damit langfristig in Bremen nur noch barrierefreie 

Software eingesetzt werden wird? 
 

 
 
 
 

Dr. Magnus Buhlert, Lencke Steiner und die Fraktion der FDP 
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